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Mehrwertstadt mahnt: umstrittenes Bauprojekt am Hirschgarten braucht sichere Verkehrslösung - Ehrenamt 
nicht mit den Füßen treten. 
 
Im Ausschuss für Verkehr und Bau informierte die Stadtverwaltung zum aktuellen Planungsstand am Baupro-
jekt Löbertor. Hier sollen ein Hotel und ein umstrittenes Parkhaus entstehen. „Die Diskussion im Ausschuss  
offenbarte den Unmut über die gefundene Nichtlösung“ so Perdelwitz, Fraktionsvorsitzender von Mehrwert-
stadt. 
 
„Wir dürfen es nicht zulassen, dass die traurige Erfurter Unfallstatistik mit Beteiligung von Bahnen, Fuß- und 
Radverkehr einen neuen Hotspot bekommt.“ Die aktuelle Planungssituation hat keinen Lösungsvorschlag für 
die Führung der Radwegverbindung zwischen Arnstädter Straße in Richtung Domplatz. Bei aller Rücksichtnah-
me, die man von allen Verkehrsteilnehmer:innen erwarten sollte, wissen wir um die zahlreichen Konflikte und 
Gefahrensituationen die bei der Querung von Schienen vorherrschen.  
 
„Die jetzige Konfliktsituation ist das Ergebnis einer Bauplanung, die jeden Quadratmeter Fläche auf Kosten 
öffentlicher Räume verwertet.“  So Perdelwitz weiter.  
 
Für weiteren besonderen Unmut sorgt der Umstand, dass die im Beirat Radverkehr vorgestellte und diskutierte 
Variante mit einer Radverkehrslösung ohne weitere Kommunikation der Verwaltung im Papierkorb landete. Die 
nun weiter verfolgte Variante gibt keine Radwegeführung vor und wird dazu führen, dass kreuz und quer ge-
fahren wird. Auch ist dieses Vorgehen ein Tiefschlag gegen die ehrenamtlichen Mitglieder im Radverkehrsbei-
rat.  
 
„Dass die dort besprochene Variante, welche eine Lösung vorhält, einfach verschwindet, ist für die Motivation 
der dort ehrenamtlich Engagierten mehr als schädlich. So fördert man gewiss kein ehrenamtliches Wirken, 
welches unsere Gesellschaft so dringend braucht“ bekräftigt Perdelwitz seine Forderung nach einer Lösung, die 
Fußgänger:innen sowie Radfahrer:innen wirksam berücksichtigt. 
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